

# たくさんの応援メッセージ ありがとうございました！

今年は  
馬くいく！

午年です。  
今年一年力強い前進  
と成功に向け頑張り  
ましょう！

雪に負けず、  
元気に冬を  
一緒に乗り越え  
ましょう！

丙午パワーで  
全力前進！  
明るく  
パワフルに  
駆け抜けよう！

受験生の方たちが  
全力で試験を受け  
られますように

頑張れ受験生！  
合格しますように！

1人で立ち向かわ  
なくてもいい！  
沢山の仲間が  
いるよ！

みんなで一緒に  
乗り越えて  
2026年を  
良い年にして  
いきましょう

どんなに苦くても  
必ず朝はきます。  
自分一人で悩まずに  
みんなで助け合って  
いきましょう

声掛け、助け合って、  
今年も生きていこう。  
一人ではない!!

雪の晴れ間のありが  
たさを忘れずに春が  
来るのを楽しみに  
しています！

午年の年、  
元気に自由に  
駆け抜けよう！

今年も雪が多い  
ですがピンチを  
チャンスに  
頑張ろう弘前

雪に負けず  
がんばりましょう、  
春は必ずきます!!

自分にできる身の丈の応援とは何か、  
直接困っている人に声をかけること、  
お金を使うこと、日常生活している人  
を巻き込んで、地域を元気づけること  
…まだまだやれそうです！

厳しい冬を超えてこそ  
訪れる春のように、  
皆さまの努力が実を結び、  
笑顔あふれる一年となりますように

あきらめず  
けっぱれ！

なんとかなる！  
頑張ろう !!

広告のような  
明るい未来に  
なるよう  
頑張って欲しい

受験生頑張って !!

困った時は1人じゃ  
ないよ。  
みんなでファイト！  
笑顔でファイト！

県民みんなで  
がんばりましょう

いつも心に  
太陽を！

互いに協力し合い、  
今年も1年頑張って  
いきましょう！

みんなで一緒に明る  
く頑張りましょう！  
青森県はとても良い  
県です！

今年も元気に  
みんな幸せで  
いられるように、  
今年もがんばろう !!

朝市の活気が  
一日も早く戻る  
よう応援します！

観光の方がたくさん  
来てもっともっと  
青森が元気になって  
ほしいな !!

万事九行久 !!  
～何事もすべて  
上手くいきます  
ように～

八戸をもっと  
盛り上げて  
行こう！

大間のマグロの5億に  
負けないように  
弘前も盛り上がって  
いけるようにGO!

青森県開催の  
国スポを  
盛り上げよう！

必ず復興します。  
南部パワーで  
頑張りましょう！

一刻も早く復興を祈  
ります。皆様に笑  
顔が戻りますように

がんばれ八戸！ひとり  
じゃない、みんなで  
歩む未来に希望を…

寒いときに被害にあわれ大変  
な上に、もっと大変な事と思  
います。何も出来ず言葉だけ  
ですが、お体に気を付けて…  
頑張れ八戸。

負けずに立ち上がる八戸市民に  
元気をもらっています。応援して  
いるよ。また遊びに行くよ♪

大きな地震で大変な  
毎日をお過ごしと  
思います。  
1日も早く復興され  
ますよう、お祈り  
いたします。

地震を乗り越え、  
さらに強くなる八戸  
の姿を信じています。

